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Since  2000
	ТК 470 / МТК 532

«МОЛОКО И ПРОДУКТЫ 

ПЕРЕРАБОТКИ МОЛОКА»
TC 470 / MTC 532

"MILK AND FOODS

MILK PROCESSING»
	VIII МЕЖДУНАРОДНЫЙ МОЛОЧНЫЙ БИЗНЕС-ФОРУМ ЕАЭС 

ПО ПРОИЗВОДСТВУ И ПЕРЕРАБОТКЕ МОЛОКА 

6-8.09.2022, Сочи, Краснодарский край
г. Сочи, Олимпийский проспект, 21
Отель «Богатырь» 4*
INTERNATIONAL DAIRY BUSINESS-FORUM OF THE EURASIAN ECONOMIC UNION 

ON MILK PRODUCTION AND PROCESSING
06th – 08th September, 2022, Sochi 
«Bogatyr» Hotel 4*
(Russia, Sochi, Adler district, Imeretinskaya lowland, Olimpic Avenue, 21)
	



  ПРОГРАММА / PROGRAM
	3 сентября (суббота)
September 3 (Saturday)
	

	15:00-20:00
	Прием образцов молочной продукции на конкурс «Молочный успех-2022».
Take samples of dairy products for degustation competition.

	
	

	4 сентября (воскресенье)
September 4 (Sunday)
	

	10:00-18:00
	Прием образцов молочной продукции на конкурс «Молочный успех-2022».
Take samples of dairy products for degustation competition.

	
	

	5 сентября (понедельник)
September 5 (Monday)
	Заезд участников и гостей в отели города.
Arrival of participants and guests, accommodation in the city hotels.

	15:00-20:00
	Регистрация участников в фойе отеля конференции.
Registration of participants in the Hotel lobby of the business forum.

	10:00-20:00
	Монтаж экспозиции выставки в фойе конференц-зала.
Mounting of the exhibition in the foyer of the business-forum hall.

	
	

	6 сентября (вторник)
September 6 (Tuesday)
	ПЛЕНАРНАЯ СЕССИЯ: МОЛОЧНАЯ ИНДУСТРИЯ  РОССИИ И МИРА
PLENARY SESSION: RUSSIAN AND THE WORLD DAIRY INDUSTRY

	8:00-13:00
	Регистрация участников.
Registration of participants.

	10:00-12:00
	Модераторы:
Moderators:
Людмила Николаевна Маницкая – канд. экон. наук, Председатель совета - Директор Молочного союза России, Председатель Общественного совета при Россельхознадзоре.

Dr. Lyudmila Manitskaya – Chairman of the Council - Director of Russian Dairy Union, Chairman of the Rosselkhoznadzor Civic Council.
Алексей Петрович Майоров – председатель Комитета по аграрно-продовольственной политике и природопользованию Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации.
Alexey Mayorov – Chairman of the Committee on Agrarian and Food Policy and Environmental Management of the Federation Council of the Federal Assembly of the Russian Federation. 
Сергей Алексеевич Данкверт – Руководитель Федеральной службы по ветеринарному и фитосанитарному надзору (Россельхознадзор).
Sergey Dankvert – Head of Federal Service for Veterinary and Phytosanitary Surveillance (Rosselkhoznadzor).
Николай Анатольевич Власов – д-р биол. наук, профессор, советник руководителя Россельхознадзора.

Dr. Nikolay Vlasov – Professor, Advisor of the Head of Rosselkhoznadzor. 
Дмитрий Владимирович Бутусов – Директор департамента животноводства и племенного дела Министерства сельского хозяйства Российской Федерации.
Dmitriy Butusov – Director of the Department of Dairy Farming and Livestock Breeding of the Ministry of Agriculture of Russian Federation.

Надежда Васильевна Школкина – Заместитель Председателя Комитета Государственной думы ФС РФ по аграрным вопросам.
Nadezhda Shkolkina – Deputy Chairman of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation committee on agrarian issues.
Сергей Федорович Лисовский – член Комитета Государственной думы ФС РФ по аграрным вопросам.
Sergey Lisovskiy – member of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation committee on agrarian issues.
Петр Александрович Чекмарев – Председатель Комитета Торгово-промышленной Палаты Российской Федерации по развитию агропромышленного комплекса.
Piotr Chekmarev – Chairman of the Committee of the Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation for the Development of the Agro-industrial Complex.
Гавриил Борисович Гаврилов – д-р техн. наук, заслуженный работник пищевой индустрии РФ, директор ГБУ ЯГИКСПП, президент Молочного союза России.

Dr. Gavriil Gavrilov – Honored Worker of the Food Industry, Director of the YAGIKSPP, President of Russian Dairy Union.
Артем Адгамович Даушев – помощник руководителя Россельхознадзора.

Artyom Daushev – Deputy of the Head of Rosselkhoznadzor.

Геннадий Викторович Куц – директор ООО "Глобал Смарт Маркет". 
Цифровая дистрибуция: инновационная модель для эффективного производства.
Gennadiy Kuts – LLC “Global Smart Market”, director. 
Digital distribution: an innovative model for effective production.

	12:00-13:00

	КРУГЛЫЙ СТОЛ РОССЕЛЬХОЗНАДЗОРА 

ROUND TABLE OF ROSSELKHOZNADZOR
Модераторы:
Moderators:

Артем Адгамович Даушев – помощник руководителя Россельхознадзора.

Artyom Daushev – Deputy of the Head of Rosselkhoznadzor. 
Николай Анатольевич Власов – д-р биол. наук, профессор, советник руководителя Россельхознадзора.
Dr. Nikolay Vlasov – Professor, Advisor of the Head of Rosselkhoznadzor.  

	20:00-22:00
	ПРИВЕТСТВЕННЫЙ КОКТЕЙЛЬ / WELCOME-COCKTAIL 

(приглашаются все зарегистрированные участники, в т.ч. участники выставки - вход по бейджам/ all registered participants are invited, incl. stand assistants – admission by the badges)

	
	

	07 сентября (среда)

September 7 (Wednesday)
	ДИСКУССИОННАЯ СЕССИЯ: ТЕХНИЧЕСКОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ТЕХНОЛОГИЯ, ОБОРУДОВАНИЕ, ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ, УПАКОВКА, ИНГРЕДИЕНТЫ, ИННОВАЦИИ В ПРОЦЕССИНГЕ.  
DISCUSSION SESSION: TECHNICAL REGULATION, TECHNOLOGY, EQUIPMENT, PRODUCTION CONTROL, PACKAGING, INGREDIENTS, INNOVATIONS IN PROCESSING.

	10:00-14:00
(12:00-12:10 перерыв)


	Модераторы:
Moderators:

Гавриил Борисович Гаврилов – д-р техн. наук, заслуженный работник пищевой индустрии РФ, директор ГБУ ЯГИКСПП, президент Молочного союза России.

Dr. Gavriil Gavrilov – Honored Worker of the Food Industry, Director of the YAGIKSPP, President of Russian Dairy Union.

Анна Анатольевна Коренкова – канд. техн. наук, эксперт по стандартизации, руководитель группы стандартизации Молочного союза России, ответственный секретарь ТК470/МТК532. 
Dr. Anna Korenkova – Expert for Standardization, Head of Standardization Department of Russian Dairy Union, Executive Secretary of ТC470 /ITC 532
Доклады:

Reports:

Анна Анатольевна Коренкова – канд. техн. наук, руководитель группы стандартизации Молочного союза России, ответственный секретарь ТК470/МТК532. 

«Принципы НАССР. Руководство по внедрению и использованию».
Dr. Anna Korenkova – Head of Standardization Department of Russian Dairy Union, Executive Secretary of ТC470 /ITC 532
«Principles of HACCP. Implementation and Use Guide».
Светлана Всеволодовна Абросимова – канд. техн. наук, руководитель группы по разработке нормативных документов Молочного союза России, эксперт по стандартизации.

«Как избежать арбитражной ситуации из-за двоякого толкования требований к молоку и молочной продукции в действующих документах».

Dr. Svetlana Abrosimova – Head of Normative Documents’ Development Department of Russian Dairy Union, Expert on Standardization.

«How to avoid an arbitration situation due to the double interpretation of the requirements for milk and dairy products in the current documents».

Елена Васильевна Топникова – д-р техн. наук, директор  ВНИИ маслоделия и сыроделия - филиала ФГБНУ «Федеральный научный центр пищевых систем им. В.М. Горбатова» РАН. «Новое в производстве и контроле продуктов сыроделия и маслоделия».

Dr. Elena Topnikova – Director, All-Russian Scientific Research Institute of Butter- and Cheesemaking – Branch of V.M. Gorbatov Federal Research Center for Food Systems of RAS.

«New in the production and control of cheese and butter products».

Елена Борисовна Нечаева – заместитель руководителя органа по сертификации «РОСТЕСТ-МОСКВА» по направлению пищевая продукция и корма.  
«Актуальные вопросы законодательства в сфере обязательного подтверждения (декларирования) молочной продукции. Добровольная оценка соответствия, как инструмент снижения уровня риска предприятий молочной промышленности в свете решений 248-ФЗ».
Elena Nechaeva – Deputy of the Head, certification agency “Rostest-Moscow”, food products and feed branch. 
«Current issues of legislation in the field of obligatory confirmation (declaration) of dairy products. Voluntary conformity assessment as a tool to reduce the risk level of dairy enterprises under regulations of 248-FL».
Павел Александрович Петухов – заместитель генерального директора по развитию ООО «ХЕМА». 

«Управление рисками: аллергены в молоке и молочной продукции». 

Pavel Petukhov – Vice-director on development, LLC “HEMA”. 

«Risk management: allergens in milk and dairy products».
Сергей Вячеславович Красоцкий – Ведущий специалист по развитию бизнеса ООО "Милтекс".
«Снижение себестоимости сыра за счёт оптимизации нормы расхода молока».

Siarhei Krasotski – Lead business development specialist, LLC Miltex

«Reducing the cost of cheese by optimizing the milk consumption rate».

Дополнительные доклады: на согласовании.

Further reports: to be added.

	14:10-15:15
	 СЕКЦИЯ: ЦИФРОВАЯ МАРКИРОВКА МОЛОЧНОЙ ПРОДУКЦИИ
SECTION: DIGITAL MARKING OF DAIRY PRODUCTS

	
	Модераторы:
Moderators:
Екатерина Геннадьевна Приезжева – директор департамента системы цифровой маркировки товаров и легализации оборота продукции Министерства промышленности и торговли Российской Федерации.
Ekaterina Priezzheva – Director of the Department of Digital Marking of Goods and Legalization of Product Turnover of the Ministry of Industry and Trade of the Russian Federation
Алексей Анатольевич Сидоров – руководитель товарной группы «Молоко» Центра развития перспективных технологий.

Aleksei Sidorov – Head of the product group “Milk”, CRPT.
Юлия Игоревна Кузьмина – руководитель проекта Центра развития перспективных технологий, Товарная Группа «Молоко».

Yulia Kuzmina – Head of the project, product group “Milk”, CRPT.
Доклады: на согласовании.
Reports: to be added.                                                            

	19:00-22:00
	ТОРЖЕСТВЕННЫЙ УЖИН «МОЛОЧНЫЙ ВЕЧЕР В СОЧИ»/GALA-DINNER "MILKY EVENING IN SOCHI" (по оформленным заявкам и приглашениям / by completed applications and invitations)

НАГРАЖДЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА "ЭЛИТА МОЛОЧНОГО БИЗНЕСА РОССИИ"/ AWARDING OF THE WINNERS OF THE ALL-RUSSIAN COMPETITION "ELITE OF THE RUSSIAN DAIRY BUSINESS"

	08 сентября (четверг)
September 8 (Thursday)
	СЕКЦИЯ МОЛОЧНОГО ЖИВОТНОВОДСТВА И ПЛЕМЕННОГО ДЕЛА
SECTION of DAIRY FARMING and LIVESTOCK BREEDING

	10:00-11:30
	Модератор:
Татьяна Николаевна Нагаева – генеральный директор ООО «Институт молока». 
Moderator:

Tatyana Nagaeva – General Director of “Milk Institute”.
Доклады:

Reports:
Елена Александровна Репина – канд. биол. наук, эксперт Молочного союза России, главный ветеринарный врач, руководитель компании «Русский фермер».
«Инфекционная безопасность с/х предприятий в новых реалиях».

Dr. Elena Repina – expert of Russian Dairy Union, Chief Veterinarian, Director of “Russian Farmer” company.
«Infectious safety of agricultural enterprises in new realities».
Дополнительные доклады: на согласовании.

Further reports: to be added.

	11:40-13:15
	СЕКЦИЯ: МАРКЕТИНГ МОЛОЧНОЙ ПРОДУКЦИИ и НОВЫЕ КАНАЛЫ СБЫТА
SECTION: DAIRY PRODUCTS MARKETING, NEW DISTRIBUTION CHANNELS

	
	Модератор: 

Юрий Анатольевич Власенко – управляющий партнер стратегического бюро «Лучшие практики».
Moderator:

Yury Vlasenko – managing partner of the strategic bureau "Best Practices".
Доклады на согласовании.
Reports to be added.


	13:30-14:30
	Награждение победителей конкурса молочной продукции «МОЛОЧНЫЙ УСПЕХ-2022» Awarding of the winners of the dairy competition “DAIRY SUCCESS-2022”

	9 сентября (пятница)

September 9 (Friday)
	Отъезд участников и гостей
Departure of participants and guests

	
	


Место проведения форума и выставки молочной отрасли:

конференц-зал
г. Сочи Отель «Богатырь» 4* (г. Сочи, Адлерский район, Олимпийский проспект, 21)
Вход по бейджам, полученным при регистрации:

Предварительная регистрация – 5 сентября с 15:00 в фойе отеля форума

Регистрация в дни форума – 6-8 сентября с 9:00 в фойе конференц-зала отеля

___________________________________________

Venue of the forum and exhibition of dairy industry:
Conference hall and meeting rooms

Hotel «Bogatyr» 4* (Russia, Sochi, Adler district, Imeretinskaya lowland, Olimpic Avenue, 21)
Badges for the entrance to the meeting rooms can be obtained at the registration:
Pre-registration - September 5 from 15:00 in the lobby of the forum hotel 

Registration in the days of the forum - September 6-8 from 9:00 in the foyer of the hotel's conference hall
_____________________________________________________________________________

+7 499 678-4778/доб.3181-3186                      e-mail: info@dairyunion.ru                       http://www.dairyunion.ru

